
 И вот я уже взрослый человек, у которого в груди бьет ключ 

неиссякаемой фантазии и воображения, и я готова им поделиться со всем 

миром. У каждого в жизни наступает такой момент, когда нужно 

определиться с выбором пути, по которому ты будешь идти всю жизнь. 

Важно не ошибиться. Хорошенько подумав, я сделала выбор. Я хотела быть 

воспитателем. Человеком, перед которым лежит огромная ответственность за 

наше будущее. Ведь именно воспитатель, после мамы с папой конечно, 

основоположник добра, справедливости, честности, искренности, фантазии, 

познания нового в открытой душе ребенка. И как здорово, что я не прогадала. 

 Работа воспитателем это дорога длиною в жизнь. И моя дорога это 

самое незабываемое путешествие. Ведь как здорово знакомиться с малышами 

и открывать вместе с ними этот загадочный мир. Искать неведомые тайны, 

наблюдать природные явления и каждый раз отыскивать что то новое. 

Каждый ребенок уникален. Его умозаключения неординарны и удивительны. 

И как важно не уничтожить это в нем, а наоборот развивать и вдохновлять. 

Помочь каждому увидеть в себе то, что не видят другие, придать 

уверенности в себе, осознать, что, именно, он нужен для чего то важного на 

этой планете. Я мечтаю быть именно таким воспитателем: вдохновляющим, 

подталкивающим к новым открытиям, интересным и захватывающим. 

Каждый день я работаю над этим. Ведь, что бы быть интересным для ребенка 

нужно учиться новому, не стоять на месте, искать оригинальные решения, а 

самое главное быть таким как он – верить в чудеса. А ведь чудеса, 

действительно, случаются, если в них верить. Мы с ребятами неоднократно в 

этом убеждались. 

 Я верю, что мы с ребятами обязательно сделаем мир ярче и добрее. 

Поверьте и вы! 

  
 


